



Hansa-Berufskolleg, 18.09.2018

Hansa-Berufskolleg auf Europakurs

am Dienstag, 18.09.2018, war es endlich soweit: 18 frischgebackene Europakauffleute erhielten ihre Zertifikate aus den Händen der Bildungsgang verantwortlichen Lehrerin, Anja Wedekind. Alle Absolventinnen und Absolventen hatten neben ihrer kaufmännischen Ausbildung ein Schuljahr lang an zwei Abenden die Woche die Schulbank gedrückt, um diese Zusatzqualifikation zu erreichen. Die Weiterbildung zur Europakauffrau /zum Europakauffmann ermöglicht Auszubildenden einen verbesserten beruflichen Einstieg und eine Erweiterung des Wissenshorizonts im Bereich Außenhandel und internationales Marketing. Gleichzeitig wird neben Business English eine zweite Fremdsprache angeboten.



**Abbildung 1: Hansa-Berufskolleg - frischgebackene Europakauffleute 2018 mit ihren Lehrerinnen.
Foto: HBK-LV.**

Informationen zur Zusatzqualifikation Europakauffrau / Europakaufmann erteilt Anja Wedekind¹.



Abbildung 2: Claudia Otto informiert über Auslandspraktika. Foto: HBK-LV.

Im Anschluss an die Verabschiedung der Europakauffrau informierte Claudia Otto, verantwortliche Lehrerin für die Organisation der Auslandspraktika am Hansa-Berufskolleg, interessierte Auszubildende über ein Auslandspraktikum wäh-

während der Ausbildung. Im Mittelpunkt der Veranstaltung standen die vielen positiven Erfahrungsberichte von Auszubildenden, die in den Osterferien bzw. in den Sommerferien vier Wochen in Großbritannien, Irland oder Spanien waren. Mit Sprachkursen wurden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer fit gemacht für das nachfolgende Praktikum in einem Unternehmen. Die Unterbringung erfolgte in der Regel in Gastfamilien oder in Wohngemeinschaften. Auf diese Weise konnte Jan Mol, 20 Jahre alt und Auszubildender Industriekaufmann, das Leben und Arbeiten in Irland kennenlernen. Er absolvierte sein Praktikum in einer irischen Wirtschaftsprüfungskanzlei, die Start-up Unternehmen betreut. Lisa-Marie Thihatmer, 21 Jahre alt und Auszubildende Kauffrau für Spedition und Logistikdienstleistung, hatte sich für das südenglische Seebad Brighton entschieden



Abbildung 3: Lisa-Marie Thihatmer berichtet über ihre Auslandserfahrungen. Foto: HBK-LV

¹ Wedekind@hansa-berufskolleg.de

und arbeitete in einer Agentur, die ausländische Studierende für ein Studium in Großbritannien vorbereitet. Anna Weidlich, Tourismuskaufrfrau, und Marie Blumberger, Veranstaltungskaufrfrau, berichteten über ihr Praktikum in Spanien und motivier-



**Abbildung 4: Marie Blumberger und interessierte Auszubildende.
Foto: HBK-LV**

ten alle Anwesenden, Ähnliches einmal auszu- probieren. Anna Weidlich arbeitete in Madrid in ei- nem Reisebüro und hatte ihr Praktikum sogar in eigener Regie organisiert. Ansprechpartnerin für das Auslandspraktikum für Auszubildende ist Claudia Otto².

² Otto@hansa-berufskolleg.de